



SE CELEBRARÁ EN EL 2010

La cumbre de la UE sobre la comunidad gitana será en Córdoba

EUROPA PRESS
BRUSELAS

La Unión Europea, gobiernos europeos y representantes de la sociedad civil gitana se han reunido Praga (República Checa) para abordar, en el marco de la nueva plataforma europea creada para avanzar en la integración de los gitanos en el conjunto de la UE, el intercambio de buenas prácticas para luchar contra su exclusión social y estimular la cooperación entre los estados miembros y la coordinación de las medidas nacionales destinadas a este fin.

Se trata de la primera reunión de la plataforma europea, cuya creación responde a una petición expresa de los ministros de Asuntos Exteriores de la UE en diciembre de 2008 para impulsar la cooperación en este sentido entre los Estados miembros.

Bruselas presentará a princi-

El objetivo de la cita es desarrollar una estrategia común para dos años

pios de 2010 un informe más completo de la situación de los gitanos, antes de la celebración de la segunda cumbre europea sobre la situación de la comunidad gitana, que se celebrará en Córdoba el próximo 8 de abril del año 2010, bajo presidencia española de la UE.

El objetivo de la cita en Córdoba será el de desarrollar una estrategia para la inclusión de los gitanos para los próximos dos años, según informó el Ejecutivo comunitario en un comunicado. Asimismo, los asistentes analizarán los progresos realizados en la lucha contra la exclusión social de los gitanos desde la celebración de la primera cumbre europea, el pasado 16 de septiembre en Bruselas. ≡